

ABSTRAK

Lisnawati Susanti : "Pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap Harga Saham (Pada Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2022)".

Harga saham dipengaruhi oleh permintaan dan penawaran. Kinerja perusahaan yang baik cenderung meningkatkan harga saham. Perusahaan Sektor Transportasi dan Logistik yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2022 terdapat ketidakstabilan sehingga investor harus melihat resiko investasi lainnya sebelum melakukan transaksi harga saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Net Profit Margin* (NPM) secara parsial berpengaruh terhadap Harga Saham dan untuk mengetahui pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Net Profit Margin* (NPM) secara simultan terhadap Harga Saham pada Sektor Transportasi dan Logistik yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2017-2022. Kerangka berpikir dalam penelitian ini merujuk pada beberapa hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa naik turunnya *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Net Profit Margin* (NPM) memiliki pengaruh terhadap Harga Saham.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jumlah sampel pada penelitian ini yaitu 12 perusahaan yang dipilih melalui purpose sampling. Peneliti menggunakan teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, regresi linier berganda, Uji-T, Uji-F dan analisis koefisien determinasi dengan menggunakan *views* 12.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Debt to Asset Ratio* (X_1) mempunyai pengaruh dan signifikan terhadap harga saham, karena memiliki t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} yaitu 4.429819 dengan nilai probability sebesar 0,0000 atau lebih kecil dari 0,05. Secara parsial *Net Profit Margin* (X_2) tidak mempunyai pengaruh dan tidak signifikan terhadap harga saham, karena memiliki t_{hitung} lebih kecil daripada t_{tabel} yaitu 0.898166 dengan nilai probability sebesar 0,3728 atau lebih besar dari 0,05. Sedangkan nilai koefisien determinasi menunjukkan R-squared (R^2) sebesar 0.502483, artinya *Debt to Asset Ratio* (DAR) dan *Net Profit Margin* (NPM) mempengaruhi harga saham sebesar 50% sedangkan sisanya 50% dipengaruhi oleh variabel lainnya kecuali variabel yang ada dalam penelitian.

Kata Kunci : *Debt to Asset Ratio* (DAR), *Net Profit Margin* (NPM) dan Harga Saham